

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 11. Juni 2021

Vollsperrung der K185 dauert bis zum 30.07.2021 an

Nachdem bei den Bauarbeiten an der K185 zunächst ein Betonbalken im Bereich der Fahrbahn aufgefunden wurde, haben sich in dieser Woche die Planer und Bauleiter von Hessen Mobil, die Vertreterinnen des Kreises Offenbach als Auftraggeber, die Gemeinde Mainhausen und der bauausführenden Firma Strabag getroffen, um eine Lösung des Problems herbeizuführen.

Bürgermeister Frank Simon zeigte den Verantwortlichen gemeinsam mit dem Leiter des Tiefbauamtes, Thorsten Zeizinger, noch die Entwässerungs- und Spurrillenproblematik im Straßenverlauf auf. Auf Basis dieses Austausches wurde nun einer Sanierung der Fahrbahn im Haltestellenbereich durch den Kreis Offenbach und Hessen Mobil zugestimmt. Dies bedingt jedoch eine dauerhafte Vollsperrung bis zum Ende der Baumaßnahme, welche geplant am 30.07.2021 zu Ende gehen soll.

Wir sind über die nun länger andauernde Vollsperrung nicht glücklich, erhalten hierfür aber eine langfristige Verbesserung, so Bürgermeister Frank Simon in seinem abschließenden Fazit. An dieser Stelle sei nochmal darauf hingewiesen, dass aufgrund des schlechten Straßenzustandes in der Taunusstraße, die offizielle Umleitung über die L2310/L3065 wie beschildert erfolgen sollte.